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[bookmark: N10A80]
Abstract


Thrombi are composed of activated platelets and fibrin, the latter being the final product of the blood coagulation system. Therefore, antithrombotic therapies may either interfere with adhesion, aggregation, secretion or signalling of platelets or with fibrin formation. Established drugs potently inhibit clot formation, but also increase the risk of bleeding. In this review article, we discuss novel strategies for the inhibition of pathological thrombosis while enabling normal haemostasis, thus minimizing the risk of bleeding.
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Zusammenfassung


Blutgerinnsel setzen sich aus aktivierten Blutplättchen und Fibrin zusammen, wobei letzteres als Endprodukt aus der Blutgerinnungskaskade hervorgeht. Antithrombotische Therapien setzen daher an der Adhäsion, Aggregation, Sekretion und Signalvermittlung von Plättchen oder an der Fibrinbildung an. Die etablierten Medikamente verhindern zwar die Gerinnselbildung, sie erhöhen aber das Blutungsrisiko. In diesem Übersichtsartikel beschreiben wir daher neuartige Ansätze, um pathologische Thrombenbildung zu hemmen unter Beibehaltung normaler Hämostase und damit Minimierung des Blutungsrisikos.
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